
 

Conselho Estadual do FUNDEB  
Espírito Santo 

 

Ata Extraordinária do Conselho do FUNDEB – 04 de março de 2021 

Aos quatro dias do mês de março de 2021, com início às onze horas em primeira 

chamada com os conselheiros presentes e às onze horas e trinta minutos, com 

qualquer quórum, na plataforma Google Meet, realizou-se a reunião extraordinária 

do Conselho de Acompanhamento e Controle Social – CACS/FUNDEB/ES. 

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros: André Melotti Rocha (Titular), 

Marcus Monte Mor Rangel (Titular) Cleonara Maria Schwartz (Titular), Rodrigo da 

Fonseca Agapito (Titular), Regilene Corrêa da Silva (Titular), Eduardo Borchardt 

(Suplente), Paulo da Silva Teixeira (Suplente), Josiane Tonacio Andrade Lascola 

(Suplente). Ponto de pauta: Prestação de contas do PEJA 2014 com lançamento do 

parecer conclusivo no Sistema de Gestão de Conselhos (SIGECON). Registrou-se a 

presença da Subgerente de Prestação de Contas Vera Lúcia Viggiano de O. Neves. 

A reunião foi presidida pelo Vice-Presidente Rodrigo da Fonseca Agapito e 

inicialmente ele perguntou à secretária do conselho, Dulcimara Comerio, se seria 

apreciada a prestação de contas do Fomento ao Ensino Médio em Tempo Integral 

de 2019, pois não tinha constado esse ponto no ofício de convocação da reunião 

extraordinária. A secretária Dulcimara respondeu que, conforme solicitado na última 

reunião, foi enviada, por e-mail, a cópia da ata da gestão anterior na qual constava 

que já haviam sido aprovadas as contas do Fomento ao Ensino Médio em Tempo 

Integral do exercício de 2019, e que o conselho iria validar apenas a inserção do 

parecer conclusivo no Sistema de Gestão de Conselhos (SIGECON), disponibilizado 

pelo FNDE no ano de 2021, dos recursos do Programa de Educação de Jovens e 

Adultos – PEJA 2014. Para isso, foi disponibilizada a prestação de contas do PEJA 

do período de 2013 a 2020 para apreciação pelo conselho. Após esclarecimentos, o 

conselheiro Rodrigo prosseguiu com a pauta e perguntou se algum conselheiro tinha 

dúvidas com relação a prestação de contas do PEJA de 2014. A conselheira 

Cleonara disse que estava satisfeita com as informações que foram enviadas por e-

mail e que foram esclarecedoras com relação aos motivos dos quais a SEDU não 

tinha conseguido gastar o recurso federal recebido no ano de 2013 para aplicação 

no Programa de Educação de Jovens e Adultos e por isso foi reprogramado. O 

conselheiro Marcus Monte Mor disse que estava tudo esclarecido, mas fez apenas 

uma ressalva dizendo que a prestação de contas deveria ter assinatura do 
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ordenador de despesas, assim como outras prestações de contas apresentadas ao 

conselho. O conselheiro Eduardo informou que irá providenciar a assinatura no E-

Docs. A conselheira Cleonara disse que os documentos tinham assinatura da ex-

gerente da época, Leonara Margotto Tartaglia, e ela se sentiu segura com as 

explicações e entendeu os critérios que foram estabelecidos pelo FNDE e as 

dificuldades que a Sedu teve para gastar os recursos. O conselheiro Marcus Monte 

Mor disse que, quanto ao conteúdo da documentação e das justificativas, também 

estava satisfeito. O Conselheiro Paulo disse que não tinha dúvidas com relação as 

prestações de contas e justificativas da Sedu. A conselheira Josiane também se 

manifestou que foram esclarecedoras as documentações e que havia enviado o 

decreto de publicação do superávit financeiro do PEJA, o que indica que a 

Secretaria de Educação já está providenciando a devolução do recurso. Foi 

colocado em votação nominal com a abertura de câmeras e todos os presentes 

votaram por unanimidade a aprovação da prestação de contas do PEJA de 2013 a 

2020, para posterior lançamento de aprovação no sistema Sigecon. Nada mais 

havendo a tratar, encerrou-se a reunião às onze horas e quarenta e cinco minutos, 

sendo esta ata assinada pelos conselheiros presentes e pela secretária do conselho. 
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ASSINATURAS (10)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

DULCIMARA COMERIO
SECRETARIO ESCOLAR 01.2.14

SEDU - GS
assinado em 16/03/2021 17:34:16 -03:00

RODRIGO DA FONSECA AGAPITO
PROFESSOR B
SEDU - SREBSF

assinado em 16/03/2021 16:19:41 -03:00

PAULO DA SILVA TEIXEIRA
PROFESSOR B

SEDU - SRECAR
assinado em 16/03/2021 15:02:44 -03:00

MARCUS MONTE MOR RANGEL
MEMBRO (FUNDEB)

SEFAZ - SEFAZ
assinado em 09/03/2021 14:20:49 -03:00

JOSIANE TONACIO ANDRADE LASCOLA
ASSESSOR ESPECIAL NIVEL I - QCE-04

SEP - GEPROR
assinado em 09/03/2021 16:04:16 -03:00

EDUARDO BORCHARDT
SUPLENTE (CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO DO

FUNDEB)
SEDU - SEDU

assinado em 09/03/2021 10:53:01 -03:00

ANDRE MELOTTI ROCHA
GERENTE QCE-03
SEDU - GEPLAN

assinado em 09/03/2021 11:02:09 -03:00

CLEONARA MARIA SCHWARTZ
CONSELHEIRO

SEDU - CEE
assinado em 10/03/2021 14:01:08 -03:00

VERA LUCIA VIGGIANO DE OLIVEIRA NEVES
SUBGERENTE QCE-05

SEDU - SPC
assinado em 09/03/2021 14:51:19 -03:00

REGILENE CORREA DA SILVA
CIDADÃO

assinado em 09/03/2021 10:05:16 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 16/03/2021 17:34:17 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (SECRETARIO ESCOLAR 01.2.14 - SEDU - GS)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL

A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2021-XZZ3P0
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